

Coup de cœur

Association Cerebral Valais

«Parents soutenus, pari tenu»

Association de parents d'enfants en situation de handicap

Un peu d'histoire

Fondée en 1963, l'Association Cerebral Valais est née d'un besoin vital, pour les parents confrontés à la naissance d'un enfant avec un handicap moteur cérébral, de pouvoir se regrouper. Avec les années, ces prestations se sont élargies en faveur de personnes avec une paralysie cérébrale provoquée à la suite d'un accident TCC ou un AVC.

Chiffres clés

Cerebral Valais c'est **220 bénéficiaires actifs, 1000 membres passifs** et un réseau de **300 personnes accompagnatrices**; **6 minibus** pour assurer les déplacements; **2 logements adaptés** de près de 60 lits avec des moyens auxiliaires spécifiques aux personnes à mobilité réduite et des équipements professionnels (cuisines, sanitaires, lingerie...).

Prestations développées pour l'ensemble du canton par Cerebral Valais: SOUTIEN ET CONSEILS

Favoriser les rencontres et les échanges entre familles, par des permanences téléphoniques ainsi que des conférences et dis-

cussions notamment par l'intermédiaire du «Groupe parent».

DE L'INFORMATION SUR LE HANDICAP

Mettre à disposition de la documentation, par la parution du bulletin «Connaître» tiré à plus de 2200 exemplaires, par le site Internet, les pages Facebook et Instagram et en participant à diverses commissions cantonales en lien avec la thématique du handicap.

DES ACTIVITÉS SOCIOCULTURELLES HORS DU DOMICILE

Grâce à nos 2 logements adaptés au Botza à Vétroz, nous organisons annuellement 7 camps,

22 week-ends et une vingtaine de sorties d'un jour pour les adultes ou les enfants afin de décharger les familles. Nos 6 minibus permettent d'aller chercher les membres dans les institutions valaisannes.

UN SERVICE DE RELEVÉ À DOMICILE

Cette prestation se définit principalement par une aide ponctuelle visant à décharger les proches d'une personne en situation de handicap et vivant à domicile. Elle consiste en une relève flexible, limitée dans le temps et dont le prix se veut abordable. Plus de 70 intervenant(e)s à domicile soutiennent plus de 100 familles.

LA FORMATION: CEREBRAL ENTREPRISE FORMATRICE

Pour mener à bien ses activités, chaque année, plus de 60 nouvelles personnes provenant des filières CFC, ES et HES au niveau social découvrent la prise en soin de personnes en situation de handicap. Le réseau des personnes accompagnatrices et intervenantes est composé de plus de 300 personnes.

UNE UNITÉ D'ACCUEIL TEMPORAIRE (UAT)

En collaboration avec l'association «la parenthèse», Cerebral Valais assure la gestion annuelle de 44 séjours de 4 à 7 jours en faveur de personnes en situation de handicap physique à St-Gingolph. Cette UAT (unité d'accueil temporaire) permet d'accueillir des groupes de 3 à 6 personnes pour soulager les familles et offrir aux personnes concernées des moments de détente hors du milieu de vie ordinaire.

Infos et renseignements:
Association Cerebral Valais,
Av. de Tourbillon 9, 1950 Sion
027 346 70 44
info@cerebral-vs.ch
www.cerebral-vs.ch

